

Protokoll der Fachschaftsratsitzung Informatik Nr. 226

23. Oktober 2012

- Anwesende: Gerrit Buse, Sabrina Friesenborg, Sebastian Hauer, René Hopf, Dino Kussy, Markus Künne, Fabian Schlenz, Manuel Sträßer
- Verspätet: Raphael Krusenbaum, Robert Niehage
- Für diese Vorlesungszeit entschuldigt: Mark Brockmann, (Janina Kim Marks, Simon Szustkowski
- Für diese Sitzung entschuldigt: Gülşah Ibas, Martin Matzat, Marie Reitz
- Gäste: Jessica Bühler, Christine Dahn, Andrej Gelenberg, Julian Hankel, Sascha Kwiatkowski
- Sitzungsleitung: Gerrit Buse
- Protokoll: Markus Künne

Inhaltsverzeichnis

| | | |
|----------|-------------------------------|----------|
| 1 | Protokoll | 2 |
| 2 | Post | 2 |
| 3 | Mails | 2 |
| 4 | Berichte | 2 |
| 5 | Neue Lautsprecherboxen | 3 |
| 6 | FVV | 3 |
| 7 | PG-Vorstellung | 4 |
| 8 | Newsletter | 4 |
| 9 | Sonstiges | 4 |

1 Protokoll

- FSR-Sitzung 223: Freitag konnte nicht gedruckt werden, daher noch nicht ausgegangen
- FSR-Sitzung 224: Ebenso
- FSR-Sitzung 225: PDF ging rum; wenn es keine Einwände gibt, soll das Freitag veröffentlicht werden.

2 Post

- 2x Einladungen und Flyer: Job-Con-IT (davon einmal an eine uralte Adresse — Campus Süd, bevor er “Campus Süd” hieß)
- VDI-Nachrichten
- Metro-Katalog → Kiosk-AG
- Ingenieurkarriere (von VDI-Nachrichten)

3 Mails

- dSPACE-career-day → Weiterleitung `fsinfo-studis`
- Erinnerung: Lehrpreis
- IEEE-Einladung → Weiterleitung `fsinfo-studis`
- Doodle zur Finanzer-FsRK¹
- GI: Einladung zur Führung beim DLR → Weiterleitung `fsinfo-studis`
- PG-Vorstellung: Vortrag aus studentischer Sicht gewünscht → TOP
- Notizen aus der FsRK

Ankunft (14:31): Raphael Krusenbaum, Robert Niehage

Abgang (15:05): Sascha Kwiatkowski

4 Berichte

- UniBib: Ausstellung eines Ausweises ohne UniCard hat funktioniert. Dabei kam es zu kurzer Diskussion. Eine Mitarbeiterin meinte:

»Normale Studenten verweigern nicht!«

Man sollte den Personalausweis dabei haben, sowie eine Studienbescheinigung. Angeblich muss man die Karte jedes Semester mit einer neuen Studienbescheinigung freischalten.

Grundsätzlich ist die Freischaltung der alten Barcode-Ausweise möglich.

Bei einem anderen Besuch war eine Mitarbeiterin ganz begeistert, dass sich Leute gegen die UniCard “wehren”.

- Der Kiosk hat wir wieder Mate und Spezi. Beim Abholtermin war zuviel Leergut vorhanden (der LKW konnte nicht alles mitnehmen).

¹Fachschaftsrätekonferenz

- Besuch bei LogWings wegen Mentoring. Das Konzept wirkt aber nicht sehr überzeugend.
- Dabei aufgekommen: An allen anderen Fakultäten funktioniert es problemfrei, die Erstis per Post über O-Phase zu informieren. Frage: Warum klappt das bei Informatik nicht?
- Es war FsRK; Notizen gingen rum.
- Heute ist Pony-Time
- Treffen zum Mentoring; Konzept wird morgen in die LuSt² getragen.

5 Neue Lautsprecherboxen

- Für Kleinveranstaltungen (z.B. Pony-Time) wäre manchmal wünschenswert, bessere Lautsprecherboxen zu haben. Die Musik-Anlage ist dabei etwas Overkill; Zugang ist komplizierter; die Boxen im Büro sind etwas zu schwach.
- Erste Idee: Soll aus Spenden der Herde finanziert werden. Es wird angefragt, ob der FSR die Anschaffung nötigenfalls bezuschussen würde.
- Meinung: »Privatzeug« Die alten Boxen reichen für viele Dinge aus und haben sich bei Serienabenden, Videospielen und O-Phasen-Film-Viewing bewährt.
- Meinung: Wenn viele in der Fachschaft mitmachen und die von allen der Fachschaft genutzt werden, ist das nicht mehr privat, sondern Fachschaftszeug und kann auch vom FSR bezuschusst werden.
- Frage: Wenn neue Boxen angeschafft werden, können diese im Büro gelagert werden? → Grundsätzlich ja, dann sollten aber alte Boxen rausgeworfen werden(»keinen Technikfriedhof aufbauen«)
- Nach der Sitzung sollen einmal die Boxen überprüft werden. Dann können Aussagen zur Qualität getroffen werden. Nächste Woche soll das Thema erneut angesprochen werden.
- Wenn Bedarf besteht — »wenn keines der Boxenpaare etwas taugt« — dann kann auch der FSR dafür Geld ausgeben.

6 FVV

- Gerrit plant jetzt ziemlich fest mit den 21. November 2012 (14-16 Uhr). Die PA³-Sitzung sollte dann schon vorbei sein. Die PG-Infoveranstaltung ist ab 16 Uhr. Dies wird aber eher als vorteilhaft für die Personenzahl gesehen.
- Es wurden Nachwahlen beantragt. Die Kandidaten sollten ein paar Worte zur Vorstellung vorbereiten (»Es muss keine Rede sein«)
- Bis Ende der Woche wird noch auf Rückmeldungen zu den Gremien gewartet. Danach soll der Termin offiziell beantragt werden.
- Berichte von den Gremien sind noch einzuholen.
- Dino bereitet Wahlunterlagen vor — respektive prüft, ob die Wahlunterlagen noch ausreichend sind.
- Gerrit bietet sich zur Leitung an.

²Kommission für Lehre und Studium

³Prüfungsausschuss

- Fabian, Manuel und Markus bieten sich als Protokollanten an.
- Auf der letzten Winter-FVV (23. November 2011) wurde die FSR-Verbesserungs-AG ins Leben gerufen. Julian berichtet, dass es wenig bis gar keine Kommunikation innerhalb der AG und auch kaum Treffen gab. Er gibt ebenfalls an, dass er von den damals angesprochenen Problemen im FSR nach Besuch einiger Sitzungen nichts bestätigen kann.
Über die Mailingliste soll angefragt werden, ob die AG auf der FVV präsentieren will.

Abgang (15:39): Fabian Schlenz

7 PG-Vorstellung

- Am 21. November 2012 findet die PG-Infoveranstaltung statt. Wie jedes Semester sollen ein paar Worte aus Fachschaftsperspektive gesagt werden.
- Markus bietet sich an; seine PG ist aber schon länger her. Sascha, Henning und Hammy sind da etwas frischer drin und wären eher Wunschkandidaten. im Zweifelsfalle können sie aber Input liefern.
- Die Folien aus den Vorjahren sollen rausgesucht werden.

8 Newsletter

- FVV (wenn Termin vorliegt)
- Bibliothek, grüne Uni-Card, neue Infos
- n-Gestirn für Sommer-O-Phase gesucht
- Mithelfer für Halloween-Karaoke sollen sich bei Sabrina melden

9 Sonstiges

- Es wird über ein Halloween-Karaoke nachgedacht. Der 31. Oktober ist als Termin aber weniger praktisch (Kollision mit AStA⁴ und UFC). Besser Freitag danach. Damit das stattfinden kann, werden Helfer gesucht → Newsletter
- Wunsch: Wer das Büro dauerhaft verlässt (auch, wer als letzter den Flur verlässt), soll bitte auch das Licht ausschalten.
- Sascha soll angesprochen werden, sein Museum auf den Büroschränken abzubauen.
- T-Shirt-Bestellung: Sollten drei Angebote angefordert und davon das günstigste genommen werden? Es reicht, drei Angebote einzuholen und das "beste" zu nehmen.
- Auch Milchglastassen sollen neu bestellt werden (bei Alumni wegen Sponsoring anfragen?). Auch Werwolf-Spiele sind leer. Momentan gibt es hier Probleme mit der Firma, welche zwischen Konkurs und Nicht-Konkurs pendelt.
- Hauer möchte auf der Webseite mal die AG-Seiten durchgehen und eventuell aufräumen.
- Geplant: Soziales Coaching — psychologische Schulung — wie geht man mit Leuten mit Prüfungsangst usw. um? Termin: Nach der Neuwahl (Sommer). Mehr Details will Gerrit nächste Woche ansprechen.

⁴Allgemeiner Studierendenausschuss

- Unser Kommunikationstraining (Teamerfahrt) ist angeblich besser als Tutorenschulung und sollte entsprechend angerechnet werden.

Die Sitzung wird geschlossen (16:05)